

Ce sont là les thèmes principaux établis par le secrétaire général de la Conférence et par le Comité préparatoire de la Conférence mondiale sur l'alimentation, au cours des trois sessions tenues pendant l'année.

Les dix projets de résolutions soumis aux gouvernements participants résument en quelque sorte l'essence des conclusions auxquelles devrait aboutir la Conférence. Voici un aperçu du contenu de chacune des résolutions:

1. Objectifs en matière de production alimentaire

La résolution exhorte tous les gouvernements à reconnaître comme responsabilité première de la communauté internationale l'élimination de la faim et de la malnutrition; elle encourage les pays en voie de développement à accorder une place prioritaire à l'agriculture dans l'élaboration de leur politique et à formuler des objectifs visant à accroître leur production alimentaire; elle demande également aux pays donateurs et aux organismes internationaux d'appuyer les efforts accomplis dans la poursuite de ces objectifs.

2. Objectifs prioritaires: développement agricole et aménagement rural

La résolution souligne la nécessité de procéder à des réformes en profondeur et à des changements institutionnels dans les régions rurales afin d'amener la population à participer plus directement à l'aménagement rural; elle exprime l'avis qu'il devrait s'agir de l'une des conditions devant permettre d'accroître l'efficacité de l'aide provenant de l'extérieur.

3. Engrais

La résolution aborde le problème des engrais sous tous ses aspects: la question des pénuries; le financement de faveur dans le domaine des importations d'engrais; le perfectionnement de l'équipement de production dans les pays en voie de développement; l'aide financière et technique au titre de la construction de nouvelles usines de production d'engrais; la possibilité d'entreprendre des programmes conjoints auxquels participeraient les pays exportateurs de pétrole, les pays producteurs d'engrais et les pays en voie de